



El Grupo Parlamentario de MC respaldará en el presupuesto la Línea 4 del Tren Ligero en Jalisco

El Grupo Parlamentario de MC celebró el arranque de las obras de la Línea 4 del Tren Ligero en el Área Metropolitana de Guadalajara para mejorar la conectividad con los municipios de Tlajomulco y Tlaquepaque. A través de un comunicado, la bancada dijo que este proyecto será una de sus prioridades legislativas, por lo que acompañará en el presupuesto esta obra de infraestructura del gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro.

<https://edomexaldia.com/el-grupo-parlamentario-de-mc-respaldara-en-el-presupuesto-la-linea-4-del-tren-ligero-en-jalisco/>